

Antwort zur Anfrage Nr. 1489/2011 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Drais betreffend **Alter Draiser Friedhof (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Um dem Erscheinungsbild der Friedhofskapelle auf dem alten Draiser Friedhof Rechnung zu tragen, hat der Wirtschaftsbetrieb Mainz bereits mit den notwendigen Renovierungsarbeiten begonnen. Diese werden bis zum Herbst 2011 abgeschlossen sein.

Die Kapelle und das Vordach mit Stütz- und Konstruktionselementen werden mit einem neuen Farbanstrich versehen und die Regenrinnen gereinigt.

Ferner werden defekte Gehwegplatten ausgetauscht, die Stolpergefahren darstellen.

Die notwendigen Renovierungsarbeiten werden von eigenem Personal ausgeführt.

Mainz, 23.08.2011

gez. Eder

Katrin Eder Beigeordnete